
 

 

    N° ATA:      

 

5 

HORÁRIO: 8 HORAS  

DATA:  30/03/2022 

LOCAL:  Plataforma Virtual – GOOGLE MEET 

 

ATA DE REUNIÃO 

5ª Reunião Ordinária da Comissão Executiva do PDI 

 

1.PARTICIPANTES PRESENTES 

NOME CATEGORIA 

Albany Maria Alves do Nascimento Técnico (suplente) 

Amanda Maria Rodrigues Diniz Técnica Administrativa (Titular) 

Daniela Moreira de Carvalho Docente (Titular) 

Maria do Carmo Albuquerque Braga  Docente (Suplente)  

Maria Edilene Vilaça de Souza Técnico (titular) 

Marlon Esdras Jesse de Souza Técnico (suplente) 

Flávia Almeida Costa Gewehr Técnico (titular) 

Emanuelle Chaves  Técnico (suplente) 

Carol Soares  Técnico (suplente) 

Maria Rita de Cassia Gomes Ribeiro Técnico (titular) 

Mario Sansuke Docente (convidado)  

Nadja Macêdo de Araújo Técnico (titular) 

Renato José Reis Molica Docente (titular) 

Roberta Medeiros  Docente (titular) 

2.  ATA 

PAUTA ASSUNTOS DISCUTIDOS 

Abertura 

Às 08 horas e 15 minutos do dia 30 de março de 2022 a presidente da Comissão 

Executiva do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) Edilene Vilaça, após 

verificação do quórum, deu início à 5ª Reunião Ordinária da comissão. A presidente 

saudou os presentes e informou os pontos de pauta da reunião, sendo eles: leitura 

da ata da 4ª reunião ordinária da comissão e apresentação do grupo de trabalho 2 

(GT2) para elaboração do pré-projeto do PDI, sobre metodologia, alteração do 

cronograma de atividade, definição de quantitativo mínimo para o quórum.  

mailto:marlon.souza@ufape.edu.br
mailto:flavia.costa@ufape.edu.br


Informes e leitura de Ata 

Após abertura da reunião, Edilene informou que a leitura da ata e escrita será 

realizada por Maria Rita. Nesse momento, a Docente Maria Braga pede fala. Ela 

questionou a presidente da comissão sobre os documentos da UFAPE que orientam 

sobre planos diretores de organização espacial do município. Edilene informou que 

o PDI da UFAPE ainda se encontra em construção, mas que poderá disponibilizar a 

estrutura do PDI, que será apresentada na próxima reunião. Após os 

esclarecimentos, Maria Rita fez a leitura da ata 4° ata sendo esta aprovada. 

Ponto de Pauta 1 e discussões 

● Apresentação GT2: Proposta de 
Metodologia  

O GT2 composto por Nadja Macedo, Amanda Diniz e Emerson de Oliveira apresentou 

a proposta da metodológica para a elaboração do PDI. A proposta foi estruturada 

em três processos: organização, execução e finalização. A organização do PDI será 

realizada por comissões definidas como: executiva, temáticas e de revisão geral. 

Nadja fez a descrição de atividades de cada comissão. Ela informou que deixou para 

Comissão Executiva decidir sobre o quantitativo de pessoas a participar da comissão 

temática. Ela também informou que a proposta de cronograma de início das 

atividades está prevista para o segundo semestre deste ano e com a esta proposta 

de metodologia Nadja encerra a sua apresentação. Aberta as discussões, Edilene 

abre os debates para o quantitativo de pessoas para composição da comissão 

temática e solicita explicação sobre a comissão de revisão. Nadja explicou que os 

membros da comissão executiva poderão participar das comissões temáticas e da 

comissão de revisão. Porém, para a comissão de revisão a função estaria atrelada à 

compilação das propostas de textos enviados pelas comissões temáticas. A 

diagramação e revisão ortográfica estaria atribuída a outra equipe com competência 

técnica para tal. Mario Sansuke se colocou à disposição para compor esta equipe de 

revisão de diagramação e ortografia da escrita do PDI. Nadja lembrou da importância 

de solicitar aos gestores que indiquem participantes com competência técnicas para 

cada comissão temática. Em seguida Daniela pede fala e informou que sentiu falta 

de um passo-a-passo quanto a construção do PDI. Nadja respondeu a Daniela que 

esse detalhamento ficou ausente devido à falta da estrutura do PDI que ainda será 

discutida na próxima reunião. Após a fala de Daniela, Edilene encerrou as discussões 

para a proposta de metodologia e colocou o encaminhamento de decisão para o 

quantitativo mínimo e máximo na composição da comissão temática. Edilene 

informou que são 11 capítulos que serão propostos para a estrutura do PDI. Após os 

debates sobre o quantitativo de participantes; como estimular a participação da 

comunidade e a preocupação de sua participação e em seguida o lançamento de 

propostas pelos participantes ficou decidido pelo voto um quantitativo mínimo de 

quatro pessoas e o máximo de 20. Em seguida Nadja compartilha uma nova proposta 

de calendário onde estaríamos adiantando o encaminhamento dos trabalhos em um 

mês, onde houve uma antecipação da apresentação do GT3 para o dia 05/03 a 

apresentação do documento de pré-projeto a ser apresentado no dia 19/03. Edilene 



propôs que esse documento final fosse apresentado anteriormente aos pró-reitores 

antes de encaminhar para o conselho superior. O novo calendário foi aprovado por 

todos. Em seguida decidiu que a espera mínima para formação quórum de 15 

minutos  

Encerramento 

Não havendo mais nada para o momento, Edilene deu por encerrada a reunião. E 

para constar, eu, Maria Rita, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

será assinada por mim, e por todos os presentes. 

3.  ENCAMINHAMENTOS 

AÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO 

   

4.  PRÓXIMA REUNIÃO 

DATA 05/04/2022 HORÁRIO 14 horas LOCAL Plataforma Virtual 

SUGESTÃO 

DE PAUTA 
Apresentação do grupo de trabalho 3: estrutura do PDI  

 

ENVIADO POR  

Maria Rita de Cassia Gomes Ribeiro 
 ATA APROVADA NO DIA 06/04/2022. 

 

 

 


